

## Pressenotiz

### **Provisorische Aufhebung der Altglassammelstelle auf dem Gemeindehausplatz**

In der Zeit vom Januar bis Oktober 2019 wird auf dem Gemeindehausplatz gebaut. Infolgedessen musste die Altglassammelstelle entfernt werden. Während der gesamten Bauzeit steht im Bereich des Gemeindehauses keine Sammelstelle zur Verfügung. Die Bevölkerung wird gebeten, bis zum Abschluss der Bauarbeiten für die Entsorgung des Altglases die anderen Glassammel-Container zu nutzen (z.B. Pferdekuranstalt, SBB Bahnhofareal, Parkplatz Aldi usw.). Der Gemeinderat dankt für das Verständnis.

Altdorf, 10. Januar 2019

Tiefbau und Umwelt  
Peter Cathry, Bereichsleiter